

Sur la fin de semaine j'ai passé beaucoup de temps avec my famille. Sure samedi, nous avons passé du temps dehors et préparer notre maison pour l'hiver. Il y avait beaucoup de chose a faire. Tout d'abord, nous avons rangé tous nos jouets d'été. Après ça, nous avons ratissé quelques feuilles et joué un peu aussi. Will et Joel son aussi parti en 4roue et j'ai rester a la maison puis nettoyé. Sur dimanche, nous avons fait un tour rapide en ville pour faire l'épicerie et chercher Tim Hortons. J'adore leur thé vert au Tim Hortons et Will adore les beignets. C'était amusant de passer du temps ensemble en famille.